

# *Garantiza Venezuela las condiciones para reconciliación y reencuentro*

---



Caracas, 5 jun (RHC) El secretario ejecutivo de la Comisión para la Verdad de la ANC, Asamblea Nacional Constituyente, Larry Devoe, enfatizó que las condiciones para la reconciliación y reencuentro del pueblo de Venezuela están garantizadas por el Gobierno bolivariano.

En Caracas, destacó Devoe que el otorgamiento de medidas procesales a 79 ciudadanos privados de libertad por estar implicados en acciones de violencia políticas, no es señal de un Ejecutivo que se siente acorralado o débil, sino todo lo contrario.

Al respecto explicó el dirigente que existe un sector que interpreta cada llamado a la paz como una referencia de debilidad gubernamental, cuando es absolutamente lo contrario, es fortaleza, firmeza, convencimiento de que están dadas las condiciones para un proceso de reconciliación y reencuentro en la nación venezolana.

Asimismo, manifestó que algunos familiares de los reclusos y sus abogados efectuaron solicitudes directas de liberación a la Comisión, como muestra de su confianza en el trabajo que desarrollan las autoridades, aspecto importante del proceso iniciado por Maduro.

El miembro de la ANC Larry Devoe resaltó la importancia del proceso de reencuentro para consolidar la paz social, y así los venezolanos unidos puedan avanzar en la solución de otros problemas, especialmente en materia económica.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, ratificó el compromiso del Gobierno de fortalecer las políticas sociales de protección a la juventud, a propósito del quinto aniversario de la Misión Jóvenes de la Patria.

'Hoy celebramos el quinto aniversario de la Misión Jóvenes de la Patria Robert Serra, creada para garantizar la protección de nuestros jóvenes. Tenemos el compromiso de seguir construyendo un país libre y soberano como lo soñaron nuestros libertadores. ¡Viva la juventud patriota!', escribió el mandatario en Twitter.

Este programa lleva el nombre del joven diputado por el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) Robert Serra, destacado entre los revolucionarios por su capacidad de trabajo en la construcción de una sociedad justa y solidaria al servicio del pueblo.

Serra fue asesinado el 1 de octubre de 2014, con apenas 27 años, su lucha revolucionaria se orientó en pro de los derechos de la juventud.

El objetivo principal de la misión juvenil es garantizar el desarrollo integral, la movilización permanente e inclusión social de los jóvenes venezolanos, así como promover su vinculación orgánica, potencial creativo, educativo, cultural, científico y productivo a través de procesos que contribuyan al desarrollo y la prevención integral.

Con el proyecto político se beneficiaron hasta la fecha más de seis mil jóvenes venezolanos, no obstante, la meta establecida por el Gobierno bolivariano, es llegar a asistir a unos 10 mil en todo el país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/163898-garantiza-venezuela-las-condiciones-para-reconciliacion-y-reencuentro>



**Radio Habana Cuba**